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Дню шахтера ---

достойную встречу 
гневленные решениями 

,го Пленума ЦК КПСС, 
д строители и все тру -

я предпрпятий треста 
градсланец» готовят до -

k встречу своему правд-
_ Аню шахтера. Коллек-
гногвх предприятий доби-
аначительвых успехов в 
повышают производи-

ть труда, улучшают ка -

снижают себестоимость 
иве. 
та ' 2 (начальник т. Са-

секретарь партийной 
едини т. Валышков) 

удерживает первенство 
мистическом соревнова-

орягь за досрочное ны-
не пятилетнего задания, 

лд прогрессивные мето-

да, шахтеры за несклль-
1 августа уже выдали 

сверх плана 7.000 тонн 

значительно снизив 

стоимость. 

ае соревнования непре-

агтут ряды передовиков. 

воет слава о переносчи-

аймаяове, врубмашини-
kзвалеве, о бригадах на-

ойввков тт. Андреева и 

систематически выпол-

и сменные и месячные 

г на 120-130 пропеи-

вих показателей в труде 

ет н коллектив шахты 

(начальник т. Калнин, 
рь партийной организа-

цельииков). Внедряя в 

гаство все новое, передо -

лаки в минувшем меся-

реврыли установленное 

по добыче сланпа и 

не горных выработок. 

"> 5, возглавляемый 
инеыко, выдал на-гора 

гони сланца сверх зада-

ригады навалоотбойщи-
вовоаимые тт. Башмачни-
гВладимировыи, ежеднев-

оапиот сменные задания 

оРоцеытов. 
10 следует признать, что 

ванне за достойную 

Аня шахтера не везде 

гчлано долокны м образом. 

"º З долгое время от -

Затем коллектив ее 

ивысил трудовые темпы, 

е вновь снизил выра-

ботку, в результате план по 

добыче сланпа выполнен лить 

на 90,3 процента, по проходке 

горных выработок — на 75 про-

центов. Это объясняется тем, 

что здесь • все еще велики про-

стои механизмов и рабочей си-

Аы. 

Плохо еще работает шахта 

имени С. М. Кирова. Производ-
ственные показатели здесь из 

месяца в месяц снижаются и, 

особенно, по проходке горных 

выработок. Это объясняется тем, 

что руководители шахты (на-

чальник т. Лазарев, секретарь 

партийной организации т. Фи-
липпов) не придают должного 

внимания развертыванию сопиа-

листического соревнования сре-

ди горняков, не приводят в дей-

ствие внутренние резервы про-

изводства, не развиьают и не 

поддерживают творческую ини-

циативу шахтеров. 

Для того, чтобы достойно 
встретить традиционный празд-

ник — День шахтера высокими 

показателями в труде, партий-

ные, профсоюзные и комсомоль-

ские организации, хозяйствен-
ные руководители должны все-

мерно развивать творческую 

инипиативу рабочих, чутко при-

слушиваться к каждому предло-

жению, направленному к росту 

производительности труда. 

Надо не забывать, что успех 

дела решается непосредственно 

в забое. (Поэтому сюда и долж-

но быть направлено главное 

внимание. От оперативного ру-

ководства, от умения организо-
вать бесперебойную работу гор-
ной техники зависит выполн е-
ние принятых обязательств и в 
целом плана по добыче сланпа. 
К сожалению, руководители 

шахт № 3 и имени С. М. Ки-
рова редко бывают в забоях и 
лавах и потому не видят, на 
что следует сосредоточить вни-
мание. 

Настойчивое внедрение про-
грессивных методов труда в 
производство, борьба за безус-
ловное выполнение графика 
цикличности и производствен-
ного плана по выпуску про-
дукции—такова задача, которую 
обязаны сейчас решать все шах-
теры нашего района. 

НаградьУ передовикам 

сельского 
ц0 Приказом п0 Мини -

У сельского хозяйства 

iа достигнутые успехи в 

общественного живот-

а и повышении его 

ввости 8 передовиков 
о хозяйства нашего 

уинагРансдены значком 
К 

'о  хозвйстваа СССРУдОс».

еодхозовтоимени ены пр17сго 

хозяйства 
Партсъезда и имени Пльича 
Д. Петухова и В. Кретов, зоо-
техник 0. Фаронова, доярка 
колхоза имени Пльича Л. Ежо-
ва, телятница колхоза «Восход» 
0. Пименова и свинарка кол-
хоза имени Ленина H. Якобсоц. 

Кроме того, зоотехнику 0. Фа-
роновой приказом по Ленинград 
скому областному управлению 
сельского хозяйства выдана де-
нежная премия. 

Третья сессия Верховного Совета СССР 
4 августа в Большом Крем-

левском Дворце начала свою ра-

боту третья сессия Верховного 

Совета СССР четвертого созыва. 

Депутаты  
Ссобрались сюда,з чтоуыветаа ССРобрали 

слушать н обсудить доклад Со-

ветской Правительственной де-

легации о результатах Совеща-

ния "лав правительств четырех 

держав в Женеве, состоявшего-

ся с 18 по 23 июля. 

На открытии сессии присут-

ствовали иногочисаениые гости 

—рабочие и служащие, деятели 

кули урн и науки, воины Со-

ветской Армии, общественные 
деятели. 

В ложах,— члены дипломати-

ческого корпуса, представители 

советской в иностранногг печати. 

'Гри часа дня. За столом ггре-

зидыума занимают места Пре,i-
седатель Совета Союза А. П. 

Волков, (Председатель Совета 

Национальностей В. Т. Лацис, 

заместители Председателя Сове-

та Союза Н. Т. Кальченмо, 
А. А. Лебедев, В. П. Мжава-

надзе, З. С. Омарова, .заЧе-

стители Председателя Совета 11а-

ционавьностсда Н. F. Авхимович, 

H. Т. Комаров, М. М. Султа-
нова, П. Г. Тычина. 

В ложах—члены Президиума 
Верховного Совета, министры. 

Здесь же занимают места члены 

Парламентской делегации 1Ого-
славии. 

Бурными, долго не смолкаю-

щими аплодисмепталгп депутаты 

н гости стоя приветствуют това-

рищей Н. А. Булганнна, К. F. 
Ворошилова, Л. М. Кагановича, 
А. И. Киричеико, Г. М. Ма-

ленкова, А. И. Микпина, В. М. 

Молотова, М. Г. Первухипа, 
М. А. Сусловя, Н. С. Хрущева, 
А. Б. Аристова, Н. И. Беляева, 
П. Н. Поспелова, Д. Т. Ше-
ПИЛОва. 

Председательствующий на сов-

местном заседании Совета Союза 
и Совета I1ациональ гостей Пред-
седатель Совета Союза депутат 

А. П. Волков объявляет третью 

сессию Верховного Совета СССР 
открытой. Он сообщает, что на 

заседании присутствует прибыв-
шая в Советский Союз по при-

глашению Верховного Совета 
СССР делегация Союзной Народ-
ной Скупщины Федеративной 
Народной Республики 1(1госла-
вии. Возглавляет делегьгию 

председатель Собора Народной 
Республики Хорватии Владимир 
Бак ар й 'н . 

— 1Позволые, —говорит А. П. 
Волков,—от вашего имени при-

ветствовать дорогих гостей, при-

бывших в нашу страну. 

Депутаты и гости встречают 
эти слова продолжительными 
аплодисментами. 

Првдседателытвующнй сооб-

щает, что Совет Министров СССР 

п епставил Верховному Совету 
СССР доклад Правителыгвенной 
делегации Советского Союза об 

итогах Женевского Совещания 
Глав правительств четырех дер-

жав, и предлагает включить 

вопрос об итогах Совещания в 

повестку дня сессии. депутат 
К. Т. Мязуров по поручению 

Советов Старейшин Совета Со-

юза н Совета Национальностей 
поддерживает это предложепиг. 

Он предлагает заслушать доклад 

на Совместном заседании Совета 

Союза и Совета Национально.. 
стей 4 августа, а обсуждение 
доклада начать на совмСстн0м 

заседании обеих палат утрой 

5 августа. 

Повестка дня и порядок рабо-
ты сессии принимаются едиио-

гласНо. 

Слово для доклада об итогах 

Женевского Совещания Глав 

Правительств четы геХ держав 

предоставляется ПррΡедседатели, 
Совета )Министров СССР Н. А. 
Булганииу. Присуттвующип н 

зале встают и устраивают това-

рищу Н. А. Булгаггипу бурную 
овацию. 

С огромным вниманием вы-

слушали уºастники сессии доклад 

главы Советского правительства, 

в которым он охарактеризовал 

междуялродную обстановку, сло-

жившуюгя накануне Женевско-

го Совещания, указал на те 

факторы, которые привели к 

известному смягчению между - 

народниой напряженности и тем 

самым создали благоприятные 
условия дая проведения Совеща-

ния в Женеве. 'Гов. Н. А. 

Буагании подробно доловил о 

ходе Женевского Совещания и 

предложгннях Советского пра-

вительства, внесенных на атом 

Совещании в велик согласоиан-

вого решении назревших между-

народных проблем и обеспече-
ния прочного мира по всем 

мире. 

Характеризуя итоги Женев-
ского Совещании, Н. A. 1iулга-
пип показал, что оно принесло 

положительные результаты для 

дела мира. Однако, заявил он, 

нам предстоит еще искать пути 

решения неурегулировагиºых 

международных проблем, и с 

этой тычки зрения предстоящее 

в октяОре совещание, министров 

иностранных дел четырех дер-

жав имеет большое значение. 

Глава Советского правитель-

ства выразил надежду, что, если 

со стороны всех участников 

iini nun 

предстоящего совещания мини-

стров иностранных дел будет 
проявлено такое же стремление 

к сотрудничеству н к достиже-

нию соглашения, которое ха-

рактеризовало атмосферу, гос-

подствовавшую на встрече Гаак 
правительств, министры Иност-

ранных дел четырех держав 

достигнут успехов в деле урегу-

лирования нерешенных между-

народных проблей. Советское 
правительство со своей стороны 

приложит все усилия к: тому, 

чтобы на предстоящей встрече 

министры иностранных дел четы-

рех держав успешно решили по-

ставленнюе перед ними задачи. 

В заключение Н. А. Булгаимн 
заявил, что Советское прави-

тельство будет н впредь не-

уклонно проводить политику, 

направленную на дальнейшее 
смягчение напряженности ме-

ждународиойобстаповки, бороть-
ся за прочный мир во всем 

мире.. 

Нзбраииикм советского наро-

да — депутаты Верховного Со-
вета СССР и многочисленные 
гости, присутствующие на сес-

сии , бурными, продолжательиы-

ми аплодисментами выразили 

свою солидарность с докладом 

главы Советского правительства. 

5 августа на утреннем в ве-

чернем заседаниях третьей сес-

сии Верховного Совета СССР 
обсуждался доклад Председателя 
Совета Министров СССР П. А. 
Булгаиина об итогах Женев-
ского ('овещания "лав Прави-
телытв четырех держав. 

В пррΡениях выступили депута-

ты: А. М. lТузанов (РСФСР), U. H. 
11иащепко (Украинская ССР) 
H. Е. Авхимович (Белорусская 
ССР), В. П. Мжаванахве (Сру-
зинская ССР), Ш. Р. Рашадов 
(Узбекская ССР), Е. А. Г. Фур-
цена (город Москва), Н. Г. ККээ 
бин (Эстонская ССР), Предсе-
датель Комиссии по иностран-

ным девам Совета Союза Вер. 
ховного Совета М. А. Суслон,---
всего 15 человек. 

Избранники народа с огром-

ным единодушием выражал н 

удовлетворение плодотворной ра-

ботой, ироделанвой Советский 
Правительственной делегацией 
на ЖеВевском Совещании "лав 
Пранателытв четырех держав. 

С заключительным словом на 

вечернем заседании выступил 

тепло встреченный депутатами 

и гостями Председатель Совета 
Министров СССР депутат 1I. А. 
БулганиП. 

Затем депутаты Верховного 
Совета единогласно приняли по-

становление по докладу Н. А. 
Булгаиина. 

На атом сессия закончила 
свою работу. 

Трудящиеся изучают решения 

июльского Пленума ЦК КПСС 
Трудяпгиеся Ленинграда и об-

ласти вместе со всем советским 
народом проявляют живой ин-
терес к материалам июли кого 
Пленума ЦК КПСС. На заводах 
и фабриках, в колхозах, МТС 
и совхозах агитаторы w про-
пагандисты провели тысячи бе-
сед. Они рассказали о задачах, 
поставленных Коммунистиче-
ской партией по дальнейшему 
подъему промышленности, тех-
ническому прогрессу и улучше-
нию организапии производства. 
На завозах: Кировском, метал-
лическом имени Сталина, Нев-

ском машиностроительном име-

ни Ленина, =Электросиле, име-

ни Кирова п лругих предприя-
тиях, в научно-исследователь-
ских институтах проходят мно-
гоаюлные собрания рабочих, 
деятелей Науки н техники. С 
вокладами выступают участни-
ки Плеву ма ЦК КПСС — дирек-

тора, главные инженеры. кон-
структоры предприятий, пар-

тийные работники. 
Большую работу по пропаган-

де решений июли кого Пле-
нума ЦК КПIСС проводят ленин-
градское отделение Всесоюзного 

(ТАСС) 

общества пи распространению 

политических и научных зна-

ний, городское и областное аек-

пиовные бюро. 1Iри их участии, 

а также силами лекторов рай-

комов и горкомов партии на 

предприятиях, в колхозах, МТС 
н совхозах области прочитано 

более 300 лекций. 
В библиотеках райкомов, гор-

комов КПСС и на крупных пред-

приятиях открыты литератур-

ные и фотоиллюстративиые вы-

ставки. В помощь агитаторам 

и пропагандистам организованы 

консулы ацеИ. (ЛеиТАСС) 
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Решения июльского Ilae-
нума,—сказал докладчик,—на-
шли т ирокое одобрение всего 
советского народа. Труня щиеся 
нашей страны встретили их как 
боевую программу в борьбе sa 
новые успехи в промышленно-
сти м сельском хозяйстве. 

Работники промышленности 
и сельского хозяйства нашего 
района, как и всего Советского 
Союза, неустанно борются за 
дальнейшее развитие промыш-
ленности и сельского хозяйства. 
План первого полугодия по вы-
пуску валовой продукции пред-
приятиями района выполнен на 
109 процентов, что составляет 
120,3 процента по отношению 
к соответствующему периоду 
прошлого года. 

Предприятия треста «Ленин-
градсланеца полугодовой план 
по товарной продукции реали-
зовали на 113,5 процента, уве-

личили добычу сланца ва 

26,7 процента по сравнению с 

прошлым годом. 

Улучшил свою работу газо-

сланцевы й завод. Пласт шести 

месяцев по выпуску валовой 
продукции им выполнен на 

102,1 процента. 

Значительно перевыполнили 

свои производственные задания 

первого полугодия предприятия 
кооперативной промьппленности. 

В числе их —артель «Сланцев-
ский мебельщик» в мыогопром-

артель. 

Отмечая некоторые успехи в 

работе нашей промышленности,—

продолжает докладчик, — м ы 

должны вскрыть недостатки. у 
нас имеются большие резервы, 

которые остаются еще неисполь-
вованны ми сланцедобывающими 
и другими предприятиями райо-
на. 

Мы пе можем мириться с 

тем,—говорит т. Антипов,—что 
тахта 3 медленно осваивает 

проектную мощность, на шахте 

имени С. М. Кирова низки тем-

пы ее развития. На первой и вто-

рой шахтах также не все сде-

лано, чтобы эти предприятия 

давали больше сланца. 

Гавосланцввый завод ежесу-

точно недодает десятки тысяч 

тона кубических метров бытово-
го газа. Здесь вырабатывается 
электроэнергии в два раза мень-

ше против установленной мощ-

ности. 

Медленно внедряются па пред-

приятиях района автоматизация 

и механизация трудоемких про-

цессов, новейшие постижения 
науки w техники. На тахтах 

треста «Ленипградсланец» сдер-

живается развитие добычи топ-

лива из-за отсутствия механи-

зации трудоемких процессов 

ыавалоотбойки. Работники тре-

ста должны найти пути к ре-

шению этой задачи. 

Известно, что из размолотой 
золы качество кирпича полу 

чается выше. Однако шаровая 

мельница на заводе сланцезоль-

ного кирпича стоит в течение 

пяти лет и не используется. 

Здесь более года пытаются уста-

новить гасильц ый барабан, 
крайне необходимый в техноло-

гии кирпича. Но эта задача 

остается нерешенной по той 

Собрание актива районной партийной организации 
4 августа в клубе горняков состоялось 

собрание актива Сланпевской районной пар-
тийной организации. На собрании присутство-
вало более 200, человек. 

Собрание актива обсудило вопрос о6 ито-
гах июльского Пленума ЦК КПСС и задачи 
районной партийной организации. С докладом 
выступил секретарь райкома КПСС т. Антипов. 

Пз доклада секретаря райкома КПСС т. Антипова 
т. Нисневач проявляет прене-
брежение к коренным вопросам 
технического прогресса на пред-

приятии. 
Коллектив газосланцевого за-

вода проделал определенную ра-
боту по усовершенствованию 
технологии переработки сланца. 
В частности, проведены работы 
по реконструкции газогенерато-
ров, по мокрой сероочистке, 
проведено несколько полезны х 
опытов в ваводской лаборатории. 
Однако здесь проявляется мед-
лительность с испытанием ком-
прессора в промышленных усло-
виях, слабо ведется борьба за 
умеыьпгение вольности генера-
торной смолы, пе решается во-
прос с использованием фусов 
и т. д. 

iia заводе, шахтах треста 
«Ленииградсланец» процветает 
неритмичность в вы пуске про-
дукции, допускаются волокита 
и бгорокративм с рассмотрением 
и внедрением рационализатор-
ских предложений. На ряде 

предприятий (тахта Л,2 3, строи-

тельное управление 2 треста 
«ГазсланцестройА ы т. д.) при-
нижена роль новаторов, очень 

слабо ведется борьба за повы-
шение производительности тру-

да. В результате на тахтах 

треста производительность тру-

па среди веду щей категории ра-
бочих — навалоотбой щиков со-
ставила за полугодие только 
96 процентов. iia этих пред-

приятиях имеется большое ко-
личество рабочих, не вы пол-
няющих нормы выработки. На-
пример, а шахте NХ 3 около 

50 процентов сдельщиков не 

выполняют производственных 

норм. 
1la шахтах и других пред-

приятиях допускаются большие 
простои оборудования. 

Многие хозяйственные руко-

водители —начальники чехов и 

участков, а также партийные 
работники очень мало занимают-

ся воспитанием молодых рабо-
чих, не создают им нормальных 

условий в общежитиях, слабо 
развивают рационализаторскую 

мысль молодежи. IIo вине этих 

же руководителей допускаются 

большие упущения в охране 

труда и технике безопасности 
на предприятиях. 

Райком союза 

(председатель т. 

угольщиков 

Мал" вина) , 
председатели завкомов а шахт-

ных комитетов недостаточно ру-

ководят социалистическим со-

ревнованием. 

Пленум 1(К КПСС,—про-
должает докладчик, — с особой 
силой подчеркнул, что государ-
ственны й план является зако-

ном для каждого предприятия. 

Пленум обявывает хозяйствен-
ные и советские органы, руко-

водителей ведомств и предприя-

тий обеспечить безусловное вы-

полнение государственного пла-

на каждым предприятием в 

установленной номенклатуре а 

ассортименте, внедрение новой 
технологии и всех технико-зко-

номических показателей. 
В нашем районе есть пред-

приятия, например, комбинат 
подсобных предприятий, пром-

комбинат, пыщекомбиват н дру-

причинв, что директор завода гие, которые не выполнили по-

лугодового плана. Некоторые 
предприятия имеют высокую 
себестоимость продукции, допу-
скают большие убытки, выпуск 
недоброкачествеивой продукции. 
Задача сейчас заключается в 
том, чтобы ре т ительно изжить 
эти недостатки. 

Анализируя работу партий-
ных организаций, докладчик 
указал, что в центр внимания 
их деятельности должна быть 
поставлена работа по повыше-
нию производительности труда, 
внедрению в производство но-
вейших достижений науки м 
техники, широкому распростра-
нению опыта новаторов и пе-
редовых предприятий, оказа-
нию практической помощи проф-
союзным и комсомольским ор-
ганизация м, а также по регу-
лярному проведению рабочих 
собраний и производственных 
совещани11, научно-технических 
конференций, совещаний с но-

ваторами производства, рацио-
нализаторами ы изобретателями. 

Докладчик подробно остано-
вился на задачах, которые пред-

стоит сейчас решать тружени-

кам сельского хозяйства. Ов 
отметил, что колхозники и ме-

ханизаторы в текущем году 

более организованно провели 

весенний сев, заложили проч-

ную основу под урожай и сей-
час ведут уход за посевами, 

заготовку кормов для животно-

водства, подготовку к уборке 
урожая. Однако в проведении 

этих работ имеют место боль-
шие недостатки. Прежде всего, 

неудовлетворительно ведется 

уход за кукурузой. Междуряд-
ная обработка проведена толь-

ко на половине площади, заня-

той этой культурой. Овощи в 

большинстве колхозов зарастают 

сорняками. Закладка раннего 

силоса ведется совершенно не-

удовлетворительно, слабо ис-

пользуется текинка МТС и кол-

хозов на заготовке кормов. Не-
допустимо затягивается строи-

тельство силосных сооружений. 
Сейчас работники сельского хо-

зяйства должны направить все 

силы и материальные средства 

на устранение недостатков, об-
разцовую подготовку и прове-

дение уборки урожая, дальней-
шее повышение продуктивно-

сти колхозного животноводства. 

Значительная часть доклада 

была посвящена итогам совет-

ско-югославских переговоров. 

Докладчик отметил, что Пленум 
ЦК КПСС елинодушно одобрил 
результаты переговоров между 

Правительственными делегация-

ми Советского Союза и Федера-
тивной" Народной Республики 
IОгославии. 

В заключение докладчик гово-

рил о решении Пленума Ц К 

КПСС созвать 14 февраля 1956 
года АХ съезд КПСС. Пар-

тийные организации должны ши-

ре развивать социалистическое 

соревнование в честь съезда. 

Докладчик выразил уверенность, 

что Слаицевская районная пар-

тийная организация сумеет 

претворить в жизнь историче-

ские решения июльского Пле-
нума ЦК КПСС. 

Из выступлений 

участников собрания 
IIo докладу т. Антипова раз-

вернулись оживлены ые прения. 
Первым слово попросил старший 
инженер производственно-техни-
ческого отдела управления тре-

ста «Ленинградсланеп» Т. Ко-
панев. 0н сказал: 

— Трудящиеся предприятий 
треста с воодушевлением вос-

приняли исторические решения 

июльского Пленума ЦК КПСС. 
Они выражают единодушное же-

лание работать еще лучше, что-

бы обеспечить новый, более бы-
стрый шаг вперед по пути раз-
вития промышленности. 

Анализируя деятельность 
предприятий в истекшем полу-

гоаии, т. Копанев отметил не-

уаовлетворителылуго работу по 

внедрению новой техники на 

шахтах и по обеспечению рпт-

ыичной работы. На ряде шахт 

и других предприятий в первой 
декаде месяца низкая вы-

работка, в средней —темпы воз-

растают, а в последней — штур-
мовщина. 'l'акая практика в ра-

б.,те предприятий не должна 

быть терпима, ее нужно совер-

шенно изжить. 

Управляющий трестом «Jленин-
градсланец» т. Ковалев заявил, 

что предприятия треста и, преж-

де всего, шахты улучшили свою 

работу в сравнении с истекшим 

годом. За 6 месяцев 1955 года 
трест увеличил добычу сланца. 

по отношению к соответствующе-

му периоду 1954 года на 26,7 
процента. Сократились простои 

горных механизмов. Вместе с 

улучшением качества сланца 

снижена его себестоимость на 

5 процентов по сравнению с 

прошлым годом. 

— Однако,— сказал т. Кова-
лев, — мы еще не решили 

вопрос с использованием мелко-

го сланца, которого накопилось 

сейчас большое количество на 

каждой шахте. А ведь можно 

же сжигать мелкий сланец в 

паровозы ы х топках, на электро-

станциях, а также применять 

на газосланцевом заводе для 

выработки G ытового газа. 

Далее т. Ковалев указал, что 

из-за косности отдельных ра-

ботников шахт слабо внедряется 

бесш пальное крепление лав. На 
предприятиях плохо поставлен 

контроль за качеством отпалки. 

Партийные организации и хо-

зяйственные руководители тер-

пимо относятся к нарушителям 
трудовой и производственной 
дисциплины, мало занимаются 

воспитанием людей. 
— В постановлении июльско-

го Пленума Ц К КПСС по вопро-

сам сельского хозяйства, —ска-

зал в своем выступлении дирек-

тор МТС т. Александров, — на-

мечена программа дальнейшей 
работы тружеников сельского 

хозяйства. Борясь sa осу ществ-

ление ее, коллектив МТС замет-

но улучшает свою работу. Тех-
никой МТС в текущем году 

должно быть убрало не менее 

2.400 гектаров зерновых куль-

тур и семенников клевера. Стан-
ция располагает девятью ком-

байнами, которые уже подготов-

лены к работе, десятью жатками 

и другими машинами. Механиза-
торы поставили перед собой зада-

чу —быстро завершить подготов-

ку к уборке урожая, жатву ози-

мых культур провести за 10 ра-

бочих дней и за т. 

убрать яровые на т, 

которые определенг 
средствами МТС. 

Тов. Александр, 
также, что сейчас 
но привести в раб 

вие все уборочные 
ходящиеся в колко; 

вого же дня уборе 
их в работу, чтоб 

стить потерь урожи 

Инструктор рай 

зоне Рудиенской )1 

посвятил свое выгсТ 

лизу недостатков 

политической и щ 

ыизационпой работ 
района. 

— Коммунисты 
ни Ленина, --сказа 

—считают, что онг 

шать только хозяй 

дачи, а партийно -i 

работу с колхозни 
диыо проводить 

райкома КПСС пс 

Такой же точки эр 

экиваются отдельны 

тип в колхозе иве] 

Партийно- политиче 

той обязаны занимн 

ко инструкторы 

прежде всего, пер! 

организации. 

Тов. Егоров ун 

что отдельные пер: 

организации допус 

ливм в организаг 

стического соревв 

организуют взаимс 

олнения обявателг 
колхозом и районо 
указал на недоста: 

товке к уборке ур 

шефской помощи 

отдельных промыт 

приятий колхозам. 

этот упрек был сд 

строительного упр 
треста «Газсланцес 

Секретарь райка 
т. Лакеев говорил 
партийные органи 
аяйствениые руковг 
мало занимаются 
молодых рабочих, 
знакомят комсомо. 
низании с задача 
ства, не организ 
скую учебу с мол 
водственниками. 

В прениях по д 
типова выступили: 
зосланцевого завод 
работник шахты 
ров, председате.л 
райсовета т. ,Яков 
моченный Ыинисте 
вок по Слаыдевс 
т. Румянцев и дР' 

Все выступаюп 
одобряя решения 
Пленума ЦК Ко( 
что эти историчес 
будут успешно п 
жизнь советским г 

Собрание парти 
приняло развернут 
ление, в которо 
практические мер 
дальнейшему разви 
ленности, подъему 
тельности труда, 
качества вы аускае 
ции и снижению 
мосты, а также оп 
ры по успешному 
нию задач, кагоры 
сейчас перед рабоТ 
ского хозяйства, 
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взрггые работники, бригадиры трактор-

игх бригад и механизаторы Рудненской 
11Тс, горячо одобряем решения июль-

ского [пленума ЦК КПСС. Эти решения 

еще раз свидетельствуют о той боль.

заботе коммунистической партии 

в советского правительства, которую 

ир собо собравши на благе совещаняеи 
посвя-

щевное итогам работы июльского Ilлe-

вэ.ца ЦК КПСС и обсуждению своих 

Сдач, мы решили включиться в еоциа-

твстическое соревнование за достойную 

встречу ХХ съезда КПСС. Берем на 

С следующие обязательства: 
до начала массовой уборки зер-

новых культур выполнить совместно с 

ч,одхозникахти план накопления грубых 

;ормов (сена) и закладки раннего сило-

а по каждому колхозу. 

2. Во -время и без потерь убрать уро-

вай: озимые культуры — в течение 

рабочих дней, яровые — также за 10 

ней, Уборку картофеля закончить не 

озднее 5 октября. Досрочно выполнить 

лав заготовок и закупок Сельскохозяй-

твеныых продуктов и полностью засы-

гать семенные и страховые фонды. 
Э. Озимый сев провести в лучшие 

гротехнътческие сроки и с хорошим 

.ачеством. 

Соц"алистические 
специалистов и механизатороа я з а т е л ь с т в а 

ы, агрономы, зоотехники, ветери_  Удненекой 1V1TG 

. До 15 октября поднять не менее 

2.500 гектаров зяби под поеевга буду-

щего года. 

5. План тракторнгдх работ, преду-

смтренныйъ для МТС на нынешний год. 

выполнить к 1 ноября 1955 года. 

ЭТИХ обязательств 0 о яеств орьбу за выполнение 

содействовать тому, мы будем всецерно 

ны МТС своевремнно и без п тер про-

вели Уборку урожая, цосрочсго выпол-

нили свои обязательства перед госудяр-

ствоц п организованно завершили сель-

скохозяйственитг. год 

Мы обращаемся с горячим призывом 

ко всем механизаторам вашей МТС, 

колхозникам и колхозницам раёопа шн_ 

ре развернуть социалистическое сорев-

иование за образцовое проведение всех 

сельскохозяйственных работ, за достой-

ную встречу ХХ съезда нашей родной 

Коммунистической партии 

Вызываем на социалистическое со-

ревнование специалистов и механизато-

ров Старопольской МТС Осьминского 
района. 

(ПРИНЯТЬ НА СОВЕЩАНИИ МЕХАНИЗАТО-

РОВ И СПЕЦИАЛИСТОВ СЕЛЬСКОГО ХО-

ЗЯЙСТВА РУДНЕНСкоЙ МТС 5 АвГУСТА 

1955 ГОДА). 

Наши мероприятия 

о подготовке к уборке урожая 
(беседа с главным инженером Рудненской МТС 

Н. М. Комаровы м) 

В отличие от прошлых лет 

1байновый парк и кадры 

гбарнеров в нашей МТС в 

д голу несколько сократи -

ь. Это создает некоторую 

iряженность и заставляет нас а когда начнется уборка кар -

ко улучшить использование тофеля-12 картофелекопалок и 

очных агрегатов и, в пер- 3 картофелеуборочных комбайна. 

)очередь, комбайнов. Однако следует отметить, что 

1тобы не затянуть уборку и отдельные колдсозы нашей зовы 

1отвратить потери урожая, еще неудовлетворительно гото-

уие сейчас обращаем самое вятся к уборке урожая. В не-

>евное внимание на органи- которых сельхозартелях не раз-

гю двухсменной а в веко- работаны и не обсуждены пла-

+л случаях и трехсменной ны уборки, не приведены в по-

)ТЫ комбайнов. Кроме этого, рядок уборочные машины, склад -

уборке найдут самое широ- ские помещения и сушильные 

применение тракторные хозяйства. Например, в колхо-

1кв, а также уборочные ма- ве имени Калинина сейчас 

м, которыми располагают имеется один жатвенный прм-

ы. бор, но и тот еще не отремон-
Ьвче сельхозартелям района тирован. Отсутствуют жатвен-

Iеноит убрать 2.243 гектара ные приспособления в колхозе 

°вых культур, в тон чис- Шахтер. 

'ахбайнами_1.504, трактор- Учитывая напряженность в 

мнейками — 196 и сред- уборке, правления колхозов, ме-

ти колхозов — 543 гектара. хапизаторы МТС должны широ-

гывап такой объем уборки, ко использовать жнейки, лобо-

Рвзработали планы-маршру грейки и своевременно произво 

ы быстрее убрать зерно- ние хлеба. В правильной орга-

д другие культуры, мы на- ыизациы труда на уборке уро-

на поля колхозов имени жал должны принять самое ак-

ва в имени Калинина по 3 тивиое участие агрономы н спе-

в «Восхода _ 2, « Май» 

!гения Комбайнов, жнеек бить вязку снопов и скирдова-

в «Обновленную вемлтоа--1, 

«цIахтер»-1, «IIуть к комлгу-

низмуа —1 и в имени Ильича 
—1 комбайн. Кроме этого, в 

колхозах будут работать жатки, 

Темпы работ 
нарастают 

В колхозе имени Ленина все 

шире развертывается социали-

стическое сореннонапие за бы-

стрейшее завершение сеноубо-

рочных работ, за создание про' 

ной кормовой базы для обще-

ственного животноводства. 

На 5 августа а Колхозе 

шено более 500 гектаров е 

етвенных сенокосов и сея 

трав.Х Оропiие образны тр 

на сенокотении и уборке т 

показывают члены первой 

шестой полеводческих брит 

руководимые тт. Хпмяковым 
Семеновым. На уборочных 
ботах здесь занято все населен 

Большую помощь в накоп 

нии кормов для общественп 
скота колхозникам оказыва 

механизаторы Новосельс 
тракторной бригады. Многие 
них ежедневно перееыполгит 

сменные нормы выработки 

являются примером для друг 

механизаторов. 

Особенно хорони) трубит 

тракторист Владимир Антон 
С начала сеноуборочных раб 

Фельетон 

3а железной решеткой 

нув подоконниьа, он ловко за-

СКО сте- бросил Канатик в квартиру 

главного инженера, норовя за-

иых цепнть какую-либо подходящую 

Раквещичку. 
Аматолир Иванович проснул-

Н ся, протер глаза и понял, что 

ад, зто был лишь сон Ит еуевер 

ра слышать, чти дурной сои не -

++е пременно, как выражаются суе-

ле- верные, .вложит и руку. либо 

ого ют сразу через три дня, либ,л че-

ез три недели, либо через Три 

ных людей ему приходилось 

Кой уесяпа. Если за это время вн-

из чего не случится, то тогда че-

ют рез три года обязательно быть 

И ИХ беде. 
прошло три месяна, проле-

тел год, во в квартиру глаыво-

ся го инженера никто ие еторгал-

ов. ся. А вот недапно на возглав-

от ляемом им предприятипдействи-
оы иже скосил в кплхизе ние- тельно случилась кража. 11еиз-

нп Ленина более 130 гектаров вестпи кто забрался в открытую 

трав и занимает н соревнпвании дверь клад,,аой похитил биль-

механизаторов района первое шое количество краски ы спец -

место. одежды или рабочих. С этого 
Колхозники и механизаторы 

направляют свои усилия к тому, 

чтобы закончить сенокос до ва- 

циалисты сельского хозяйства. чала уборки хлебов. 

* е * 

Казахская ССР. Механпзато-

ри `гуиатвкогг МТС Западно-

КааахстанскоЛ области присту-

пили к подъему аяби под уро-

жай будущего года. 

На снимке: агрегат тракто-

риста А. Вивгалина и прнцеп-

щикоы Ii. Рудевко (на перед-

ней плане) и А. Фомичеыа под-

нимают зябь ы колхозе имени 

Кирова Прнурального раАова. 

Фото С, IJIепталоыа. 

Фотохроника ТАСС 

*  „ 

Пусть тсомият вас, читатель, хранвости яичного имущества, 

заглавные строки. Речь идет не Анатолий Иванович совершенно 

о камере предварительного за- забыл о своих служебных ойн-

ключения и не о человеке, по- занггостях. Надо отдать должное 

сажгнвом в нее за ареступле- --ыа работу он холит минута 

ние, а о главном инженере в минуту. Сидит за столом и 

строительного управления k 2 кабинете от... и до... Лишних 

треста д'азсланцестрой. Антоо- движений не любит н потому 

лив 11вановиче 'Татаркиве, его на строительных площадках 

квартире и трудовой деятели- бывает раз в гол по обещанию. 

мости. С людьми не разговаривает. 11 

Правда, иеосведомленпые лю- все-таки вид его всегда утом-

ди, когда слышали и миледи, ленный, 

как группа рабочих устапав.iи- fнзк-то маляры бригады Т. Ка -

вала кованые решетки в икиах валероиа обратились к г.уавно-

и дверях второго отажа дома му иижеяеру с редложеыием 

по улице Чайковского и создать на стройках комилекс-

Больтих Лучках, то думали, вые бригады. Они говорили, 

что сюда н впрямь будут са- что ;это ПОЗВОЛИТ сэкономить 

жать преступников. 11о, увидев лако-красочаых материалов и 

за решеткой Анатолия 11вапо- течение года не менее 15.000 

вича '1'атаркина — человека килограммов, высвободить боль -

скромного повеления, ии в чем шов количество рабочих н на-

непигретимого, рачубедилнсь в много сократить производствев-

своих аредположеыиях. ные затраты. 

— 3а что это беднягу? _ — Напишите писыменво, раз-

говорили огни. берем на техническом совете, -

- Ни за что. Он по сапер не поднимая головы, склонен -

воле, чтоб оградить неприкос- мой над бумагами, процедил 

новенность личности и ниуще- главный инженер и жестом дал 

стал от возможных погггга- знать, Чтобы посетители побы-

телытв со стороны,- поправля- стрее уходили. 

ли другие. Предложение было изложено 

11равы были последние. 1о- на бумаге со всеми аодробно-

дит слух, что идея самозаклю- стяии, но оно, Как И многие 

чения за кованые решетки у другие, псе еще покоится в 

Анатолия Ивановича появилась папке главного Инженера. 

по причинам, весьма основа- Кспомнив, что за мерное по-

тельным. Получив Новую кадр- лугодие управление перерасхо-

тиру, в первую же ночь ему довао около аолмиллиоыа руб-

при4•нилось будто •вепрогпен- лей государственных средств, 

вый гость., подобно лунатику, Анатолий 11ваиович рассудил 

карабкается по гладко отпали- сер факт "о -своему. По его 

ровапной стене дыма. Достиг. мнения, любая прибыль части 

приносит гораздо больше зла, 

чем убытки. От убытков — пе 

лиха беда: разве только вызо-

вут в трест или в другую выс-

шую инстанцию... Ну, укажут, 

так что от того? Недосмотрели, 
исправимся-де, мол! Иное дело, 

когда сотни две раиионалмза-

торов, изобретателей ы прочих 

новаторов — сколько нолокнты с 

ними Подсчитай :гкономия, по 

моги творческому росту, то 

это, то другое... То ли дело —

ни одного раинонализатора. От-

крыл папочку, закрыл се, по-

прощался с сотрудниками и со-

трудныцамн и... домой на покой. 

1!е зря писал Антон Павло-

вич Чехов: 'для людей, обя-

заппых по пелым часам и да-

же дням думать кавеныо, н од-

ном напраалеггии, такие воль-

ные домашние мысли состав-

лпют своего рода комфорт, 

приятное Удобство. 
Нечто подобное ощущает и 

главный инженер Татаркиы, св-

ил за решетками в своей квар-

времени Анатолий Пванович i тире. А рядом с ним—веспра-

оковчательпо потерял веру в вежливо обиженная собачка, по -

бульдога маленькую комнатную I терявшая доверие, умилительно 

собачку, на которую ранее воз -1 сверкает оливКовыми зрачками 

лагал надежды по охране ли с -

ной квартиры, хотя песик во-

все был ые причастен к данной 

краже. Вот н весь сказ о том, 

Как главный инженер -строитель 

очутился за решеткой. 

словно говорит: :Выходи, хо- 
зяин,из-за решетки, ступай на 

производство, хозяйничай, бе-

реги государственные средства, 

а вещи твои сберегу Яв. 

Умный песик у Анат.тия 
Поглощенный в заботу о co- Ивановича! А. Михдлов. 

Под таким заголовком в № 82 
нашей газеты было опубли-
ковано письмо, в котором гово-

рилось о необходимости устрой- сяцы дома по црофсоюзвои 

ства газификаиив в пентраль-1 переулку будутГазифицироваву 
вого отопления в донах, росноы. 

лоясевных по Профсоюзному пе- Ilрыыыиаъотся также меры по 

реулку в поселке Большие Луч- устройству центрального отоп-

ления. 

По следам наших выступлений 

,,Забытый переулок 

директор газосланцевого за-

вода т. Хохлов сообщил в ближайшиее-

ме-
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Там, где е Утр ачивается хорошая слава 
В начале сентября учащие-

ся школы фабрично-заводского 
обучения JVч 37 будут сдавать 
государственные экзамены. Это 
самый ответственный период в 
жизни учащихся. 

закончить учебу с отличием, 
получить самый высокий раз-
ряд, пойти трудиться на ново-
стройки страны - вот повседнев-
ные думы воспитанников этой 
школы. 

Учащиеся 

на практике 

По итогам за второй квартал 
этого года коллективу школы 

ФЗО ,N 37 ирлв трудовых е 

место средь учиигц  
резервов Ленинградской области. 
Это замечательное событие с 
радостью встретили учащиеся 
и обещали приложить все уси-
лия к тому, чтобы прочно удер-
жать первенство. 

Сейчас более 100 воспитан-
ников т колы проходят произ-
водственное обучение на пред-
приятиях. Лучших результатов 
в практической работе достигли 
учащиеся группы 1 слеса-
рей-мовтажникои, руководит ко-
торой мастер производственно-
го обучения Н. В. Дмитриев. 
Добросовестно овлацева1от сле-
сарным мастерством Владимир 
Алексеев, Сергей Бадич, Васи-
лий Голубев, Вячеслав Ждапо-
вич, Виктор П[устров, Виктор 
Сарвиров, Евгений Васильев и 
другие. Все они систематиче-
ски перевыполпя ют нормы вы-
работки. 

Хорош их показателей доби-
лась группа слесарей-саптехни-
ков под руководством масте-
ра производственного обучения 
В. М. Кузнецова. Учащиеся не 
жалеют сил, чтобы завоевать 
первенство в соревновании и 
встретить выпускные экзамены 
высокими трудовыми показате-
лями. 

3а последнее время значи-
тельно повысилась трудовая ак-
тивность также и у других вос-
питанников ,этой школы. 

„Замой у нас 

было веселее"... 

Закончился рабочий день. Ве-
село переговариваясь между со-
бой, юноши входят в школьное 
помещение. 

Только нетребовательностью 
директора школы П. И. Ивано-
ва и заместителя директора по 

культурно-воспитательной рабо-
те H. И. Клименко можно объ-
яснить плохую работу воспита-

теля Кокорниковой. 
В начале учебного года более 

100 учащихся занимались в 
кружках художественной •саыо-
пеятельности, а сейчас этого нет. 
Групповые стенгазеты не выхо-
дят. Красный уголок пустует. 
В школе имеется свой узкопле-
ночпый киноаппарат, а демон-
страция кинокартин не органи-
зована. Культпоходы и экскур-
сии не бывают. Беседы по ма-
териалам июльского Пленума 
ЦК КПСС не проводятся. и вот 
далеко не потный перечень не-
достатков, имеющихся в учеб-
ном заведении. Поэтому совер-
шенно не случайно, что уча-
щиеся в один голос заявляют: 
«Зимой у нас было веселее)...   

111111111111 

ПРИЕМ СЛУШАТЕЛЕЙ НА 1-й КУРС 

Таинственные 

путешественники 

Весной этого года школьное 
хозяйство пополнилось грузо-
вой автомашиной. Событие очень 
обрадовало директора на  работу 

Ивано-

ва. Срочно оформив 
шофера Н. Селезнева, директор 
стал зачастую исчезать в неиз-
вестном направлении. 

- Петр Иванович у нас веч-
но торопится, - говорят работ-
ники школы. А если сам сядет 
за руль нового автомобиля, то 
поминай как звали! Где за его 
машиной вьется шлейф дорожной 
ныли - о6 этом знают только 
рыбаки-старогкилы да пернатые 
обитатели лесов. 

Но иногда таинственная за-
веса ириподггиыаетсн. Напри-
мер, 3 августа учащиеся груп-
пы № 4 уехали с директором 
за сеном. По вместо покоса они 
попали на реку, где ловили 
рыбу, и лишь поздним вечером 
возвратились в школу промок-
шими. Нередко можно встре-
тить по утрам шофера Селезне-
ва, который мчит на предель-
ной скорости в какой-нибудь 
населенный пункт с пассажи-
рами. А что касается ш коль-

н ы х дел, то в обязанность шо-
фера входит небольшая работа 
- доставка белья в прачечную 
и обратно. 

Видимо, следуя примеру свое-
го начальника, заместитель ди-
ректора т. Клименко тоже стал 
терять чувство ответственности 
за воспитательную работу. Он, 
хотя и редко, уезжает из шко-
лы, но и, находясь в ней, ни-
чего особенного не делает: по-
сидит в кабинете, полистает 
бумажки и уедет домой. А что-
бы побывать на предприятии, 
провести беседу с учащимися-
такое случается редко. 

Во всех этих грубейших не-
поладках немало повинна и 
секретарь партийной организа-
ини А. Смирнова. 'Гри месяца на-
зад возрос о воспитании учащих-
ся коммунисты обсуждали на 
партийном собрании и вынесли 
хорошее решение. Но, к сожа-
лению, оно осталось только на 
бумаге. 

Долго ли в школе ФЗ0 № 37 
будет продолжаться безответ-
ственное отношение к воспита-
нию учащихся ? На этот вопрос 
должен дать ответ директор шко-
лы т. Иванов. 

И. КОН000В. 

Срок обучения—трехгодичный. Занятия бу-
дут проводиться один раз в неделю по 4 часа, с 
сентября по май месяц, без отрыва от основной 
работы. 

На заочном отделении научаются: 

На нервом курсе: 

1. История СССР — лекционный курс 

2. История КПСС (доогегябрьский период) —

лекциоиный курс и семинарские занятия 

На втором курсе: 

1. История КПСС (послеоктябрьский период) 
—лекционный курс п семинарские занятия 

2. Политическая экономия (раздел капитализ-
ма)— лекционный курс и семинарские занятия 

З. Диалектический и исторический материа-
лЧзм —лекционный курс и семинарские занятия 

iia третьем курсе: 

Ты чем будешь занимать-

ся вечером ? - говорит белоку-
рый паренек своему товарищу. 

- Спать лягу, - отвечает 
тот. -Ведь у нас больше делать 

нечего. 

- А футбол? 

- Не увлекаюсь. Там по-
рядка нет. Ребята, словно ма-
ленькие дети, гоняют мяч по 
улице. 3i мало в этом нахожу 
удовольствия. 

Гак и не договорились о про-
ведении своего досуга два това-
рища. И так бывает ежедневно. 

Воспитатель Софья Марты-
новна Кокорникова трудится в 
этой должности уже не первый 
год, имеет навыки в организа-
ции досуга молодежи и, кроме 
того, по совместительству зани-
мает должность библиотекаря. 
Трудовой день у Кокорниковой 
начинается обычно с 10-12 ча-
сов, когда в т коле нет ни ду-
ши. Все учащиеся в это время 
находятся на производстве. По-
сидит она в библиотеке, поску-
чает и уходит па обед. В 18 ча-
сов учащиеся возвращаются в 
школу. Каждому хочется весе-
ло отдохнуть, почитать газеты, 
книги. Но сделать это удается 
далеко не всем. Софья М арты-
новна в это время торопится в 
столовую, а после ужина бы-
стро уходит домой. 

-- ОТКРЫТ 
заочного отделения Университета марксизма-ленинизма 

при Сланцевском райкоме КПСС 
на 1955-1956 учебный год 

ма) — лекционный курс 

3аниыаетое 
и семпнарские занятия 

2. Диалектический и исторический материа-
лизм — лекционный курс и семинарские занятия 

3. Внешняя политика СССР и современные 
международные отношения — лекционный курс. 

В конце каждого учебного года слушатели 
сдают зачеты и экзамены за пройденный курс. 
Ilосещение лекций, участие в работе семинарских 
занятий, сдача зачетов и экзаменов для слушате-
лей являются обязательными. Слушатели заочно-
го отделения получают от Университета марксиз-
ма -ленинизма учебные планы и расписания заня-

тий, планы семинарских занятий и задания для 
самостоятельной работы. 

Слушатели, сдавшие все зачеты и экзамены 

за три курса, получают свидетельства об оконча-

нии Университета марксизма-леняниама с оцен-

ю. Политическая экономия (раздел соцггализ- кой знаний. 
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С в о д к а 
о ходе селы иохозяйственных работ 
в колхозах Сланцевсиого района 

на 5 августа 1955 года 
(в процентах к плану) 

Наиюенонание 

колхозов 

Обновленная земля" 
им. Ленина   

Путь к коммунизму" 
Им. 17-го Партсъезда . 

Им. Калинина . . .   

Восход"   
Им. Ильича   
Шахтер"   

„Май"   

естествен. 
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НЕБЫВАЛЫЙ СЛУЧАЙ 
Рассказ о том, как городская пожарная к] 

«тушила» пожар на реке Нарове) 
Недавно начальник Сланцеаской 

пожарной команды т. Л укын выехал на 
автомашине на рыбную ловлю Ъ Загрнв 
совет. Но его постигла неудача—маши] 
следования вышла из строя. 

Страстный рыболов Лукин не рас 
решил во что бы то ни стало добрать( 
Наровы п половить рыбки. С этой целi 
трал нсоманде боевую тревогу, приказе 
пожарной машины рукава и срочно не 
маршруту Сланцы—Загривье—река На 

Машина выехала и, подобрав по п 
хина, прибыла п указанный пункт в 
Здесь началась „боевые действия" 
команды, продолжавшиеся более сутс 
зультате этих „действий" было вылов: 
ло щук и окуней. 

(Из письма Н. Самсонова в ред 

Сейчас для ложа! 
Начальник один • 

Суровый и смелы 
Товарищ Лукин. 
Машина грохочет 
И рвется вперед, 
В испуге бежит 
От машины нарв•, 
Пожар! Расступi 

Уйди! Не мешай! 
Дорогу машине 
Просторную дай! 
Но вот и Нарова 
Раздался сигнал, 
И шофер пожаре 
На тормоз нажа, 
— Топорники, Cl 
К бою, вперед! 
Сейчас поведу я 
В рыбный поход 
Каждому спиннг 
Взамен топоров, 
Будет сегодня 
Богатым улов• 

Такой рыболов. 
Как начальник J 
Без меры сжига 
Казенный бензи 
Ломает машину, 
Имущество рве1 
За что же такоi 
Зарплата идет? 

Семен 

Завыла сирена —

Набатны й удар 
-- Тревога! Тревога! 
В Нарове пожар! 
Спешите, спешите 
К Нарове скорей, 
От смерти спасите 
Всех щук, карасей! 
Пожарники рядом 
В машине сидят, 
Начальству в глаза, 
Не мигая, глядят. 

:к 

Зам 

* 

. редактора Н. ТЕР 

о Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
ОРС треста „Ленинградсланец" продолжаетЛ 

обучение через учебный комбинат в городе о 

учеников продавцов продовольственных товар 
Принимаются лица в возрасте от 17 до 22 лет с 

нием 8-10 классов, без экзаменов. 
Срок подачи заявлений до 15 августа 1955 год 
.3а справками п предложениями обращаться в 

ров ОРСа. Телефон 27и. 
Админист1 
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